
Buona sera, con la presente sono ad unviare questa interrogazione a risposta orale per il 
consiglio di questa sera:

Premesso che via degli orologi presenta una serie di problematiche che permangono da 
tempo, 
Considerato che in luglio l'assessore proposto ha risposto via pec ad una cittadina dicendo 
che era in programma il ripristino in breve tempo , ma ad oggi non ci  sono ancora 
segnali di ripristino. 
Considerato che tutta la rete stradale comunale presenta una serie di problematiche e 
mancate manutenzioni che in questo lusto sono rimaste pressoché invariate.
Considerato che via degli orologi è utilizzata da moltissimi cittadini ed è importante 
collegamento utilizzato anche da cittadini di comuni limitrofi, 
Se quanto riportato corrisponde al vero, 
Sono a richiedere lo stato della programmazione e una data precisa che preveda in 
calendario quest'opera. 

Cordiali saluti 
Consigliere Lega Elisabetta Giberti 
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